



TENDER AMENDMENT

RETURN BIDS TO:

Parks Canada Agency
635 – 8 Avenue S.W., Suite 1300
Calgary, AB T2P 3M3
Bid Fax: (403) 292-4475

The referenced document is hereby amended: unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the contract remain the same.

Issuing Office:

Parks Canada Agency
635 – 8 Avenue S.W., Suite 1300
Calgary, AB T2P 3M3

MODIFICATION D'APPEL D'OFFRES

RETOURNER LES SOUMISSIONS À :

Agence Parcs Canada
635 – 8 Avenue S.O., pièce 1300,
Calgary, AB T2P 3M3
N° de télécopieur pour soumissions : (403) 292-4475

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Bureau de distribution :

Agence Parcs Canada
635 – 8 Avenue S.O., pièce 1300
Calgary (AB) T2P 3M3

Title: TCH Slope Reprofilng – Yoho National Park		
Sujet : Reprofilage de la pente de la Transcanadienne, parc national des Yoho		
Solicitation No.: / N° de l'invitation : 5P420-15-5098/A	Amendment No.: / N° de modification de l'invitation : 004	Date: July 14, 2015 Date : 14 juillet 2015
GETS Reference No.: / N° de référence de SEAG : PW-15-00687549		
Solicitation Closes: / L'invitation prend fin :		
At: 02:00 PM	On: July 16, 2015	Time Zone: Mountain Daylight Time (MST)
À : 14h00	Le : 16 juillet 2015	Fuseau horaire : Heure avancée des Rocheuses (HAR)
Address Inquiries to: / Adresser toute demande de renseignements à : Nicole Levesque-Welch		
Telephone No.: / N° de téléphone : (403) 292-4691	Fax No.: / N° de télécopieur : (403) 292-4475	Email Address: / Courriel : nicole.levesque-welch@pc.gc.ca

TO BE COMPLETED BY THE BIDDER (type or print)

Vendor/Firm Name – Nom du fournisseur/de l'entrepreneur	
Address - Adresse	
Name of person authorized to sign on behalf of the Vendor/Firm Nom de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur	
Title - Titre	
Signature	Date



This amendment is being raised to post revised specifications (see folder DSP – 3), specifically under the hours of operation and to answer a question submitted in response to tender 5P420-15-5098/A:

QUESTIONS AND ANSWERS

Q15. Please confirm that the Lower Sherbrooke area has been taken out of the project.

A15. Yes, Lower Sherbrooke has been removed from the project at this time.

Q16. Can you advise which rock cut(s) the quantities have been reduced?

A16. No rock cut has had the quantities reduced. Lower Sherbrooke has been re-designated as future work, Little Topple remains designated as future work. Sherbrooke Rock Slope and Phyllite quantities are as per Constructions drawings 2015-02-1001.

Q17. Can you advise the rationale for leaving the Sherbrook cut 5 metres above grade as compared to taking it to grade?

A17. This bench will be removed in future year's programs or may be removed as an addition to this year's program as additional work.

All other terms and conditions remain the same.

Cette modification est présentée pour afficher une révision des spécifications (voir le dossier DSP – 3), en particulier sous les heures d'opération et pour répondre aux questions posées concernant l'invitation à soumissionner n° 5P420-15-5098/A :

QUESTION ET RÉPONSE

Q15. S'il vous plaît confirmer que la surface de la partie en aval du lac Sherbrooke a été éliminée du projet.

A15. Oui, ce n'est plus inclus sous ce projet pour ce moment.

Q16. Pouvez-vous conseiller quel quantités de coupe de roche(s) ont été réduites?

A16. Pas de coupe de roche a eu leurs quantités réduites. La partie en aval du lac Sherbrooke a été re-désigné comme travaux futurs, Little Topple restes désignés comme travaux futurs. Le talus rocheux de Sherbrooke et les quantités Phyllite sont selon les dessins de construction 2015-02-1001.

Q17. Pouvez-vous aviser la raison pour laisser la coupe de Sherbrook 5 mètres au-dessus du sol par rapport le prendre du sol?

A17. Ce banc sera supprimé dans les programmes futurs ou peut être éliminé comme un ajout au programme de cette année comme travail supplémentaire.

Tous les autres termes et conditions resteront inchangés